

Tinieblas de amor

Publicado por: papajumed

Publicado el : 18-8-2011 7:49:48

Dame la mano y te arranco el alma,
si me rozas suave vomito tu amor,
agítame fuerte para revolver la calma,
permítele a la angustia martirizar el dolor.

¿Quiero morir?... ¡Si nadie muere de amor!
Pero odio al amor, a este que me hace sufrir,
el que no tiene fronteras ni siente ningún temor,
este que se burla, hiere y se hecha a reír.

Se me agota la paciencia hasta deambular de hastío
regocijantes las penas al saber que estás sin mí,
porque al pensar en ti el corazón descarrío.
Al amor puedo culpar por lo sucedido aquí.

¡Sí, solo a él! Llegó hasta mí sin permiso
atestando mi ser con tu hermosa atracción.
Un sentimiento dulce, tierno, sumiso
sin medida ha enloquecido el corazón.

Y no pensé que tus ojos en mí no se fijaron,
rodeando mi vida de tristezas y de tinieblas.
Amarguras ocultas en la ansiedad ultrajaron
al amor que me abandonó en la niebla.

Permanezco perdido, esquivo, tímido del miedo,
arrinconado en el espacio oscuro del desamparo.
¡Y no le creo al amor, es responsable de este enredo!
Las dolencias del alma jamás tienen reparo.

Siento tan cerca el calvario de mi suerte,
y todo por ti, a quien nunca debí conocer,
¡Pero fue el amor, él me sentenció a quererte!
Le aborrezco por darme una vida sin luz ni atardecer.

Julio Medina

18 de agosto del 2011